

——一月一九日朝、まだ雨でした。デブカツパーマンに変身するのに時間がかかり、九時半に上野原の自宅を出発。雨なんだから国道二〇号を行けば良いのに、わざわざ裏街道を行くことにした。塩山のはずれでガソリンを入れ、時間は一〇時五〇分。あと二時間あると思い、クリスマスラインに突入し、またみんなを待たせるのかなと思いながら一二時二〇分に集合地に到着。広い草原の奥の方に、一人ぼつんと組長様が、雨に打たれながらカツバ姿で昼ご飯を食していました。ヤツタ！二番に到着珍しい！「雨でみんな来ない？」とか思いながら、私も持参のおにぎりをパクリと一つ。今回の組長のバイクは、この夏に北海道からもつてきただ。ヤマハHT90という貴重なバイク。色は赤。でも、坂道はきついらしい。雨も嫌いらしく、点火プラグの前には途中で拾った段ボールが挟まっている。(懐かしいなあ)

トライアル

第139回 増富ラジウム温泉組会報告



○ 醇雅バジルの村松園とキャリー

歓談。でも、今回の組会は違います。トラブル続きです。一度あることは二度ある！ああ、地下さんから電話の連絡が入ります。KTMで出発し、高速を疾走中、リアタイヤがパンク。修理するも失敗。下道に降り、相模湖駅からの連絡でした。組長との電話、「雨だし、もう二時だし、明日合流しましよう。」と話はまとまり、組長一言、「あーあ、地下ちゃんの居ない組会なんて・・」ちゃんとちやん

いの幅で木がない、森の防火帯ら
きところの脇の林の中で、午後4時
宴会開始です。



○錦相手三清と駿河源中一



○キャンプ地

さて、ナナーズで酒と食料の調達を済ませ、小学校の脇のゲートを開けて林道に突入です。四人のバイクは順調にダートを進み、またまたトラブルに遭遇するのであります。えーと、その前に、すみません。小学校の名前と林道の名称が分かりません。名称の分からぬ林道を走り、蛙の少し手前で事件は起きました。二番手走行中の地下鉄さんのKTMから、何やら黒いヘビの様な物がスルスルと落ちたそうです。三番手走行の中のゴ三浦さんは、その様に言つていました。四番手の私は、その黒いヘビの様な物を覗き込むゴ三浦さんのお脇を走り過ぎ、前に停まつている地下鉄さんに話を聞くと、「子エインが落ちた！？」そうです。ガーン！ ヤバイです。とりあえず前行つてしまつた組長を呼びに走る

二日目の朝は、酒でテロテロについた者にも平等にやつて来る。雨は止んでいた。いつ止んだのだごう？ そうとなつたら、カツバ、手袋上着、パンツ、濡れた物は全て木に吊され、森のオブジェになつていた。さあ、今日も走るぞ！ と、気合を入れて出発。昼に行きつけのスープ一ナナーズで地下鉄さんとの待ち合わせだ。その前に林道を一本走りきりよう。個人的には思い出の林道で組長との出会いの場所がある松平山道を時間調整などしながら、スピード走り、信州峠の下側のナナーズに予定通り到着。地下鉄さんを待ち約束の時間通りにKTMの排気音が聞こえて、地下鉄さん合流です。ここで、ハーマツの村松岡さん、アベちゃんのお帰りです。でもせつかいこなこのでナナーズで昼食を食べていい。五百円でソフトドリンク飲み放題のメンチカツカレー定食をみんなで食べ、そこで地下鉄さんが言、「長い組会で食堂の様なところで昼食を食べたのは初めてかも？」歴史を語つてくれました。ううん、



◎ 人物 · 11

●2日目より参加、1日で帰宅された方々にはお目にかかれず残念でした。またの機会にお目にかかりますよう。話は変わって、今回貰い物の炭が無くなり、始めて炭を購入。香節外れの為、安物がなく高級な炭を買う羽目になりました、が、高級品はものが違う。見た目もとても綺麗使つてびっくり、焼き鳥をやつたのですが、鶏肉はしつかり焼けているのに、串はまつたく焼けず、ほとんど焦げもしませんでした。(地下鉄)

小武川組会一人一言

語 249号

の沢海さんからビックリメール届きました。地下鉄さんは涙目に組長は三峰林道とは何処だとえだし、私はジエベルの荷物をほときました。さて、そのメールの文とは、「三峰林道が崖崩れで引きこす。到着は夜になるかも?」です。イタズラが過ぎます、沢海さん! 分後にニヤニヤしながら軽トラで着し、「ビックリしたあ?」と一言つて、喜んでいました。ホントどい人だ。地下鉄さんはヘルメットもかぶり、ウエストバッグも身につけ、部品を買いに行こうとしていたのに無駄骨でした。そんなイタズラ好きの沢海さんですが、部品調達は完璧で、工具もいろいろ持つては復活し、日の高いうちに地でし、めでたらし。サクサクと修理は進み、KTTEもんは帰ることが出来ました。地下鉄さんがみんな無事に帰つていただき、トラブル続きの組会でし、初日からトラブル続いたが、みんな無事に帰つていき、ライでした。

